

## Sitzungsprotokoll vom 14.06.2021

*Anwesend: Nils, Victoria, Johannes, Pascal, Endrit, Maria, Paula, Laura, Louis, Lenja*

*Gäste: TC*

*Protokoll: Maria & Victoria*

### Tagesordnungspunkte:

1. Paula und Maria nehmen die Sitzungszusammenfassung für IG auf
2. JuPas unterstützen bei der Kurzfilmnacht am 25.06, darunter sind Laura, Victoria, Pascal und Maria
3. Arbeitsgruppen:
  - a. Liste AKs: Maria schickt sie
  - b. Discord-Server: Unangebrachte
    - Kommentare sollen eingegrenzt werden
    - Mehr Veranstaltungen auf dem Server
    - Neue Basis schaffen? z.B. allgemeiner Interessenschat; FAQ
  - c. Damenhygieneartikel
    - Gegenwind der Schulleitung des SGP; neues Gespräch erforderlich: Pascal fragt dort und bei Mittelschule nach
    - Stadtratsantrag kommt somit wahrscheinlich erst Mitte bis Ende Juli in Frage, wenn nicht später
    - Vorbereitung Stadtratsantrag: Präsentation: Bedarf, welche Hygieneartikel, wie viele, welches Spendersystem?
    - RS & Gymnasium: Idee an Jugendkreistag weiterreichen
  - d. Kreativ
    - Siebdruckmaschine ausleihen (Louis) für Geld; Standort dann in der Werkstatt – wo auch immer die dann ist – kein Platz in Utopia, Skatehalle,...; Kosten ca 4.500.- Finanzierung über Stiftungen mit Markus Herhoffer
    - Andere Werkstätte werden Angefragt, mögliche Kooperationen oder Locations: Bürgernetzverein mit Makerspace
  - e. Speedfreunde (neuer AK)
    - Mitglieder: Laura, Pascal, Endrit, Louis und Maria
  - f. Umwelt
    - Müllsammelaktion von Pascal und Louis erhält gutes Feedback; noch eine Müllsammelaktion?
    - Pfandflaschensammelkorb an Mülleimer, gestaltete Abfalleimer & Aschenbecher an Parkbänke diskutiert
    - Sticker und JuPa-Taschenaschenbecher wegen Zigarettenstummelproblematik
    - Weiterbesprechung des bevorstehenden Klimaschutz- und Nachhaltigkeitstag
  - g. Sport
    - Eigenes Stadtradtteam lohnt sich nicht (trotzdem Aufruf auf IG für eine Anmeldung zur Aktion)
    - Laufgruppe erfordert ein AK Treffen
    - Soccer 5 wird restauriert (Netz flicken, ...)

- h. Tonstudio
  - ToDo-Liste: Boxen kaufen, Equipmentcheck, Struktur und Ordnung herstellen, Workshops?, ...
- i. U18 Wahlen
  - Interviews mit Kandidat\*innen aus dem Landkreis; YouTube-Video zur Wahl (wie wählt man richtig?, ...)
  - U18 Wahlen sollen ca. 1 Woche vor den richtigen Wahlen im JUZ Atlantis stattfinden
- 4. Sharing-Ordner: TC und Johannes kümmern sich um Gmail
- 5. Fahrradreparaturautomat am Haus der Begegnung, DirtPark, hinter Eiscenter 2000 ...? Wasserspender?  
(Diskussionen)
- 6. Bolzplätze Sonntags geschlossen – Laura versucht Herrn Herker zu kontaktieren und zu Fragen, weshalb dieses Verbot ist und ob man da was machen kann
- 7. Andere Anträge:
  - a. Discordlink wird verschickt
  - b. Filmprojekt „Klappe auf“: Viel Aufwand
    - Abstimmung: Wer ist gegen das Projekt?
    - Ergebnis: Alle, abgesehen von Kea
  - c. Ladestation Stellplatz: JuPa hat Anfrage an Bürgermelder vermittelt
  - d. Senioren bei der Reparatur von mobilen Endgeräten helfen: Zustimmung; Louis nimmt Kontakt auf
- 8. Nächste Sitzung: Termin über Abstimmung